

## GROSSER AUFTRITT

# Conference on Mobility Management

Donostia-San Sebastián  
13-15 Mayo / May



Die „Mitarbeitermobilität Tennengau“ und das „Tennengauticket“ wurde kürzlich einem großen internationalen Fachpublikum vorgestellt. Im spanischen San Sebastian stand vergangene Woche der internationale Mobilitätskongress „ECOMM“ auf dem Programm. Dabei wurden die beiden Konzepte einem großen Fachpublikum vorgestellt. Insgesamt nahmen am Kongress 413 Teilnehmer aus 13 Nationen teil. Im Bild zu sehen: Christian Steiner vom Regionalverband Tennengau.

Bild: SW/PRIVAT